
■協議のなかから 

■今後の協議会日程 

以下のような内容の意見や説明がありました。 
〔市町村建設計画関連〕 
◆　美原支所については、地域を重視した支所行政を、政令指定都市移行後の区役所につい

ては、全国で最も地方分権が進んだモデルとなるような区役所をめざしたい。 

◆　堺市の10年間の財政計画については、シミュレーションであれば出すことはできる。3ヵ年

の財政計画については、現在作成中であり、来年の早期に協議会に提出したい。 

◆　前回、研究会の立ち上げについて提案のあった鉄軌道については、堺市と美原町で第１回

の勉強会を行った。今後とも進めていく。 
 
〔各種協定項目の取扱い関連〕 
◆　両市町の合併を機に、新しい都市づくり、行政づくりをしてほしい。 

◆　未提案の項目だが、美原町議会議員の身分について、全員が新市に残って、まちづくりを

見届けてもらいたい。 

◆　市町村民税の個人均等割について、平成16年度税制改正大綱どおり地方税法が改正さ

れれば、来年度から美原町も堺市と同額の年額3,000円となり、堺市との合併で年間1,000

円高くなるという議論はなくなる。今後とも住民に分かりやすい情報提供を心がけてほしい。 

今後の協議会日程が提案され、承認されました。 

※各回とも13時頃から2時間程度で開催予定。 

　両市町の議会日程と重なるなど開催困難な場合は、変更される場合があります。 

開催回数 開　催　月　日 場　　　　　　所 

第8回 1月28日（水） 堺市（堺商工会議所会館） 

第9回 2月18日（水） 美原町 

第10回 3月17日（水） 堺市 
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